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Comunicato Stampa 
 
 

QUESTA MATTINA NELLA SEDE MUNICIPALE 

Incontro tra Amministrazione e dirigenza Smurfit 
 

L’Amministrazione comunale novese, rappresentata dal Sindaco Lorenzo 

Robbiano, dal Vice Sindaco Guido Trespioli e dall’Assessore al Lavoro Ippolito 
Negro, ha incontrato nella tarda mattinata di oggi il Presidente della Smurfit Sisa 
s.p.a., Saverio Mayer, accompagnato dall’amministratore delegato Francesco 
Torre, il capo del personale Gianluca Castellini e dal Vice Direttore dell’Unione 
Industriale di Alessandria Michele Pesce. La riunione, che si è svolta nella sede 
municipale di Palazzo Pallavicini, è servita a fare il punto della situazione rispetto 
allo stato di crisi dello stabilimento novese che fa parte del gruppo Jefferson 
Smurfit.  
Al termine, il Sindaco Robbiano ha rilasciato la seguente dichiarazione: «Dopo aver 
manifestato la nostra preoccupazione per una vicenda che ha colto tutti di 
sorpresa, la dirigenza ci ha confermato l’intenzione di chiudere l’unità produttiva 
alla fine dell’anno. A Novi, comunque, rimarrà la sede della holding che 
attualmente impiega circa 40 unità. Tale decisione però – spiega il Sindaco – al 
momento è sospesa in attesa di un incontro, chiesto dai sindacati nazionali, al 
quale la dirigenza ha dato ampia disponibilità a parteciparvi. In attesa dell’esito di 
questa riunione, che avverrà nei prossimi giorni, stiamo comunque programmando 
un confronto con le organizzazioni sindacali locali per un ulteriore approfondimento 
della vicenda. Naturalmente continueremo a seguire da vicino e attentamente gli 
sviluppi del caso, facendo il possibile per contribuire a trovare una soluzione che 
tuteli gli 89 dipendenti e salvaguardi il valore in termini produttivi e di 
professionalità di un’azienda importante per il territorio». 

  

 

dal Palazzo Comunale, 27 settembre 2006 

 
 
          L’Ufficio Stampa 


